

学校教育目標:かかわり合いをとおして 夢に向かってがんばる子どもの育成



美祢市立麦川小学校
平成30年 12月号

2学期を無事終了することができました

～ご支援ご協力ありがとうございました～

2学期の終わり、1年の終わりにあたり、お世話になりました多くの皆様に、心から感謝申し上げます。本校教育へのご理解ご協力、本当にありがとうございました。

2学期は、「麦川小学校・麦川体力づくり振興会秋季大運動会」からスタートしました。3年連続雨による延期でしたが、子どもたちは練習の成果をしっかりと発揮できたのではないのでしょうか。今年の夏はとても暑く、山口県内でも、夏休みのプール開放を中止したり、秋の運動会を短縮して午前中実施にしたりする学校も見られました。幸いにも9月に入ってから涼しかったので練習ができましたが、今後は子どもたちの安全のため、台風の影響がないことを考えまして、育友会常任委員会、麦川体力づくり振興会と協議しまして春に実施することになりました。来年度は5月25日（土）に実施します。よろしくお祈りいたします。

運動会と並行して進めたのが「美祢市小学校音楽祭」に向けた合唱・合奏の練習でした。全校で参加するので一人一人の役割がとても重要でした。全員の力を合わせた素晴らしい合唱、合奏に仕上がりました。

さらには、「芸術の秋」「スポーツの秋」にふさわしく、各種コンクールや陸上記録会で、自分の力を発揮し、たくさんの子どもたちの活躍を紹介し表彰することができました。加えて、今年度も、校内研修会に学校運営協議会委員の皆様にも参加していただき、教員の指導方法についてや児童の学ぶ様子について、協議会でご意見を伺うこともできました。昨年度以上の参加をいただき感謝しております。また、保護者の皆様への学校評価アンケートにより、「たしかな学力の定着」・「豊かな心情の育成」・「健康な体力づくりの推進」・「地域連携の深化」についてご意見を伺い、その後の取組に活かしている現状です。（第2回目のアンケート結果は、後日お知らせします。）

3学期は、1年間のまとめの学期であると共に、次年度への準備を滞りなくする事が必要となる学期です。平成32年度から本格実施になる新学習指導要領への対応も待たないです。本年度の取組をしっかりと吟味し、来たるべき平成31年度を更に充実した年にしたいと思っています。今後も様々な場面でご意見を伺うことが出てくるとはと思いますが、「かかわり合いをとおして 夢に向かってがんばる子どもの育成」のために、今まで以上のご理解ご協力をよろしくお願いいたします。



皆様、よいお年をお迎え下さい。



温かい声援に包まれて走る麦っ子たち! ~校内持久走大会~

12月7日(金)、校内持久走大会がありました。暖かい日が続いていたのに、この日は最高気温7℃という予報。しかし、空気は冷たいながらも風はおだやかで、走る子どもたちにとってはベストコンディションでした。

昨年から3~6年の折り返し地点を消防機庫前にして、全校児童35名が麦川の町を最後まで全力で走りきりました。目標とした順位に届かず、悲しい表情の子どももいましたが、それも一生懸命に取り組んだ証拠です。練習から本番までの取組の中で、一人一人が心と体を鍛えることができましたと思います。全員に拍手を送りたいと思います。



また、当日は、保護者の方をはじめ、麦川保育園の園児・職員の皆様、UELの社員の皆様、さらに地域の皆様と、本当に多くの皆様にご声援をいただきました。ありがとうございました。

おまつり集会へようこそ ~麦川保育園との交流~



11月28日(水)、麦川保育園の園児9名をお迎えして、交流会を行いました。1・2年生は、「保育園のお友達を楽しませたい」とグループごとにお店を考え、商品を準備し、説明や接客の仕方を練習して、この日を迎えました。

ちょっと前まで、保育園、幼稚園に通っていた1・2年生ですが、お兄さん・お姉さんとして生き生きとした表情で、上手にお世話をすることができました。1・2年生の子どもたちの成長を感じました。

宇部サンドで地域のお宝発見!

11月に1・2年生が生活科で町探検をしました。今回は、以前から気になっていた宇部サンドの工場を見学させていただけることになり、子どもたちはわくわくしながら訪問しました。工場内には炭鉱の坑道を再利用した部分があったり、砂を袋詰めするロボットがあったり、子どもたちにとって宝の山でした。



12月には社会科副読本「ふるさと美祢」にある宇部サンドを見学したいと3年生も訪問し、見学だけでなく、砂作りについての質問にも答えていただきました。

急なお願いに応じてくださった宇部サンド工業の皆さん、お世話になりました。子どもたちは、地域についてより深く知ることができました。

しめ飾りをお持ちください

~1月13日 どんど焼きを行います~

第6回麦っ子塾としてどんど焼きを行います。地域の皆さんも一緒に参加されませんか? 針金やみかんなどをはずしたしめ飾りをご持参ください。また当日の参加が難しい場合、近く



の小学生の家庭か、麦川小学校にお持ちいただければと思います。

1月の行事予定



- 8日(火) 3学期始業式
校内書き初め大会、給食開始
- 9日(水) みまもり隊との一斉下校(14:40~)
校内百人一首大会(~10日)
- 11日(金) 委員会活動・堀田先生来校
- 13日(日) 第6回麦っ子塾
(どんど焼き・百人一首)
- 18日(金) クラブ活動・ALT来校
- 24日(木) 参観日、学校保健安全委員会
学校運営協議会
- 25日(金) 堀田先生来校
- 28日(月) 集金日



2・3月の主な行事の予定

- 2月15日(金) なわとび大会
- 2月19日(火) 参観日、学級懇談会
学校運営協議会
- 3月20日(水) 卒業証書授与式